
口 覧

千福が丘区自治会 定例役員会 議事録 絋報版)

2023年 9月 1日 19時00分～20時50分

出席者 :杉山、橋本、新出、大比良、鈴木、半戸、長田、倉持

×地域に開かれた、透明性の高い自治会を実現にするために、

話し合われた議題をできるだけたくさん議事録に掲載しています。

よって文書量が若干多めになりますがご了承ください。

報告 0審査事項

■千福が丘区長報告 (19105～19137)

●報告 1>>マ ックスバリュ社、軽トラック移動販売の件

移動販売は毎週火曜日。商品構成はマックスバリュで扱つている商品、価格は店頭価格と同様

だが購入1品 あたり11円 の手数料が追加される。クレジットカー ドなども使える。一定の停車場

所で15分程度停車販売。中央公園、むつみ公園、なかよし公園を計画中。開始時期は早ければ

本年10月 から。

●報告2>>護岸が壊れた千福町の道路 (景ケ島信号右折)修復工事 の件

国の予算が確保され工事にかかる。完了は令和6年度末。再来年の3月 末日までかかる予定。

●報告3>>ト ヨタのウープンシテイエ事 の進捗

ウーブンシティの工事進捗に伴い、今後、自動運転 (当 初は運転手搭乗)の「Eパ レット」とい

うものが走る。千福が丘はルートに入ってはいない。千福が丘を入れるように話をしている。

■自治会長報告 (19138～ 19:45)

●報告1>>事務所設置のAED機器更新について

AED(自 動体外式除細動器)の リースを月額6,349円で更新 した。 (リ ース契約はALSOK社)現
状は屋内設置だべ 屋外設置の見積もりを依頼 している。国頭では50万円から70万円と言われて

おり、高額なので保留している。屋外設置は温度管理などの面倒なことが多いという。いまのま

までは必要時にガラスを破らないとならないので正式な見積もりが出てから再度審議する。

●報告2>>「お助け隊」 の募集状況 について

これまでに4名 の応募があった。依頼交渉中は7名。約10名でスタートする予定。「話し相手」

だけでもいいので参加者を募集中。

●報告3>>公園の遊具更新 について

本年度は「むつみ公園」と「中央公園」の遊具更新を行う予定。これは国の予算、公園遊具の

更新事業基金を使うらしいのでt老朽化 した遊具の更新以外のことはできない。「総合遊具

(滑 り台やブランコを統合した遊具)」 に更新する予定。カタログが到着ししだい内容、機種

を決定して報告する。
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●報告4>>備品等の購入 申請書の徹底

今後「1.何を買うのか」「2,何のために使うのか」「3.誰が責任者か」ということを明確にする.

金額の大小にかかわらず全てを「事前購入申請書式」記入方式にする。会計監査をわかりやすく

明確にすることが目的。書式は現在制作中。出来次第スタートし以後徹底する。

●報告5>>3丁目の街灯が故障 している件

故障した街灯は、照明機器全て (主柱ごと)を変えると、費用は40万円と見積もりが出ている

力ヽ 柱はそのままで照明器具部分のみだと3万円で済む。そうすると「外観が変わる」などの間

題が発生するが40万円は高額すぎる。今後、防犯灯は裾野市に移管されることが予想されている

ので、優先)贋位を考えて対応しなければならない。まず3万円で修理することとし、市には防犯

灯等の補助金などの申請をする。

●報告6>>繁茂 した 「市の土地」 の樹木剪定や雑草雑木除去対策

市の管理地は、市民が勝手に手を入れることはできないので、市役所にきちんとした対策を適

宜依頼することが必要。その上で、いつどこを作業する予定、それが実際にいつ作業された、な

どの情報を市と共有し、こちらはできるだけ一元管理する必要がある。

■事業推進部 (20:08～ 20131)

●報告>>千福が丘区 お祭りのちらし報告
消防団がイベントをやってくれる可能性あり。ミニセグウェイをレンタルしていただける申し出

あり。出し物の、「ψζ、わvS、わ、射的、スーパーボールすくい、綿菓子、輪投げ」、はお子さん

対応とし参加費無料。

駐車場が用意できないので「車で来ないでください」とプログラムチラシに明記する。

おばあちゃんやおじいちゃんが区外から来る場合には、その各家庭で対応 していただくとする。

■生活環境部 (20:32～ 20145)

●報告>>夏の一斉清掃について
ご協力たいへんありがとうございました。一般627名 、児童生徒さん36名、合計663参加。

暑くて大変、という意見が多く出た。時間、日程を区独自でやるのはいいのではないか、再度検

討する。自分の土地では無いところを刈ってくれた人たちが使った (提供 した)ゴ ミ袋をどうす

るのか問題は残っている。来年度は事前に告知し、できるだけ不公平のないよう、同時に空き

家等の草刈 りを行なっていただいた善意の人に多くの負担をかけないよう対応 したい。

■今後 の予定

市から空き家の調査依頼 :9月 末

千福が丘区 お祭り:9月 24日 (日 曜日)

防災訓練 :11月 19日

■今後 の審議予定の案件

自治会館の管理運営規定と細則 (起案中、来月提案)

防犯灯の修理依頼の手順 (防犯交通と事務所の連携)

以 上

220230901自治会定例役員会議事録 広報版


